

Madrid 15 de Octubre de 2005.

Acta de la reunión de la Junta Directiva de la SEPTG celebrada en Madrid el 15 de Octubre de 2005.

A las 10.40 comienza la reunión con la asistencia de: M^a Teresa Pi, Camino Urrutia, Felicitas Estévez, M^a Asunción Raposo, Rocío Guil, Antonio Ares, Manuel Mateos, Jesús Gasent, Beatriz Miralles, Eugenia Lafont y Jordi Orts.

ORDEN DEL DÍA

1. Lectura y aprobación del acta anterior.
2. Informe Presidencia
3. Informe Vicepresidencia
4. Informe de los coordinadores del próximo Symposium
5. Informe Secretaría
6. Informe Vicesecretaría
7. Informe Tesorería
8. Informe Vocalías
9. Ruegos y Preguntas. Puntos de discusión y diálogo.

1. Lectura y aprobación del acta anterior

Se lee y se aprueba por unanimidad el acta de la junta celebrada en el Symposium de Cullera, Valencia, el 19 de mayo de 2005.

2. Informe Presidencia

M^a Teresa Pi lee el informe de presidencia e informa a los socios, que Víctor de Dios y Pepa García escribieron una carta en la cual Víctor comunicaba que se jubila y por tanto preguntaba si ha de continuar pagando la cuota de socio. Mayte piensa que habría que valorar si se le nombra socio de honor. Propone pensar en que personas mayores y con suficientes méritos pudieran ser nombradas socios de honor, puesto que hace mucho tiempo que no hay nombramiento de ninguno. Se nombra a varios socios que pudieran estar en el caso y que la junta directiva podría proponer a la asamblea.

Rocío Guil lee el punto de los estatutos relativo al nombramiento de los socios de honor.

Antonio Ares dice que desde la Junta Directiva se puede hacer una propuesta a la asamblea de personas jubiladas que anteriormente han sido activas en la SEPTG, como propuesta a socios de honor.

Mayte sugiere que se podría escribir una carta para dar un tratamiento distinguido a las personas que han estado en la junta y que actualmente no están en contacto con la SEPTG, con la finalidad de poder recuperar el contacto con la Sociedad

Camino comenta al hilo que Javier Díez en la preparación del Symposium de Carmona escribió a muchos de estos socios y que en esta ocasión podría volverse a hacer desde la coordinación del Symposium de Pamplona.

M^a Asunción Raposo pregunta por el criterio para nombrar socios de honor.

Jesús Gasent sugiere que quizás desde vicepresidencia y de cara la junta de febrero, se podría recopilar la trayectoria de estas personas para estudiar a quien podría nombrarse socio de honor.

Camino Urrutia aporta la siguiente información: en la última reunión de la Zona Norte, y puesto que el próximo Symposium versa sobre Procesos de Crecimiento, se habló de hacer un amesa redonda de antiguos presidentes de la Sociedad.

Mayte Pi asiente y comenta que a los 25 años ya se hizo algo similar, y propone que cada uno piense en socios que puedan ser nombrados socios de honor.

Sigue informando, que se ha firmado el convenio con la FEAP y también se han facilitado los datos de la SEPTG para aparecer en un listado de asociaciones sin ánimo de lucro que crea el Consell Comarcal del Baix Ampordà .

Mayte Pi, lee el convenio de colaboración con la AEP. Se aprueba que la Presidenta lo firme y lo devuelva para que pueda firmar la otra parte interesada, y así quede zanjado dicho convenio. Se aprueba también que la presidenta de la AEP envíe las etiquetas con las direcciones de los socios a la organización del próximo Symposium para hacer el envío de trípticos de inscripción.

Mayte invita a Felicitas a explicar el asunto acerca de la subvención solicitada para la realización de una actividad en la zona norte. Felicitas expone, que se solicitó una ayuda a la Junta Directiva para la realización de una actividad en la zona norte en el mes de septiembre, y que en ese momento la solicitud de subvención tuvo que ser desestimada.

Mayte retoma el tema que aparece en actas anteriores, acerca de la realización de presupuestos por parte de las vocalías, destinados a actividades en la zona.

Jesús Gassent propone que cada vocalía elabore un presupuesto de actividades y lo presente en la próxima junta de febrero.

3. Informe de Vicepresidencia

M^a Asunción Raposo propone crear un nuevo apartado en el reglamento para que tenga cabida la Formación. En este caso se añadirían los criterios (el decálogo) que presentó Cristina Martínez Taboada en la Asamblea realizada en Cullera en mayo de 2005.

Mayte pregunta si en el apartado de vocalías se podría incluir lo anteriormente citado por Jesús acerca del presupuesto de vocalías.

La junta decide aprobar que cada vocalía presentará en la junta de otoño un presupuesto anual para actividades formativas. En el **presupuesto de vocalía** se podrá proponer una actividad y la cantidad económica requerida, para ser evaluado en la Junta y determinar qué tipo de ayuda se puede realizar. En el caso de disponer de fondos para poder subvencionar una actividad, una modalidad podría ser aplicar descuentos a los socios que participen en dicha actividad.

Se acuerda que excepcionalmente este año se presentará en la próxima junta de febrero, pero se espera que en los próximos años este presupuesto se presente en la junta de otoño (generalmente octubre).

4. Informe Coordinación próximo Symposium

Camino Urrutia informa acerca de las sedes que se han visitado para la realización del XXXIII Symposium. Se visitó en un primer momento el Planetarium, pero no disponía de salas para la realización de talleres. Se pensó también celebrarlo en Olite, por la belleza del entorno, pero no es posible, debido a que ni en el Parador, ni en hoteles se dispone de suficientes habitaciones para albergar a los asistentes. De los hoteles que se han visitado en Pamplona, uno de ellos no dispone de una sala lo suficientemente amplia como para poder realizar el Grupo Grande y el resto de hoteles visitados, debido a la escasa oferta hotelera de Pamplona y al estado de precios de esa ciudad, se incrementaba mucho el coste general de alquiler de salas.

Camino presenta un informe del presupuesto para el próximo Symposium.

Antonio Ares propone que la SEPTG asuma la cena de gala con el fin de reducir costes. Otra posibilidad que se baraja es que la SEPTG asuma el compromiso de contratación con un hotel para que la zona norte pueda negociar y reducir costes.

Camino presenta un boceto de la portada del tríptico del próximo Symposium e informa que está en trámites el reconocimiento del Symposium como actividad de Interés Científico-Sanitario.

5. Informe Secretaria.

Eugenia Lafont informa de altas y bajas en la Sociedad.

Se ha realizado la bienvenida a los cuatro nuevos socios, con el correspondiente envío de estatutos y reglamento. Los nuevos socios son: Felicitas Esteve Montes (Zona Norte), Rocio Guil Bozal (Zona Sur), José Joaquín Cuadrado Rodríguez y M^a Cristina Pérez Díaz-Flor (Zona Centro).

Hasta la fecha y en lo que va de año han sido dos las bajas, tratándose de Susana Baer y Patricio Olivera .

Para la gestión de altas y bajas de socios se va a utilizar una aplicación informática suministrada por Francisco del Amo.

Se corrigen algunos datos erróneos en la hoja maestra y se sugiere que aparezca la web de la Sociedad en la parte superior, así como el número de registro.

6. Informe Vicesecretaria.

No hay informe que aportar

7. Informe Tesorería.

Jesús Gassent presenta el informe de tesorería y proporciona una fotocopia a cada miembro de la Junta.

8. Informe Vocalía de Prensa

Manuel Mateos expone que se está encargando de recuperar el material del Symposium de Cullera para la edición del boletín y que para ello necesitaría recopilar todo el material presentado en dicho encuentro.

Propone que sería necesario de alguna manera regular que el material de los Symposiums esté listo para editar el boletín y poderlo llevar al Symposium siguiente. Para ello podría ponerse una fecha límite de entrega de trabajos.

Comunica también a la junta que dispone en su casa de boletines excedentes, puesto que encargar un mayor número de ejemplares resultaba más económico que un número menor, y piensa que se podría sacar algún provecho de estos ejemplares que se encuentran almacenados.

Mayte dice que se podría poner una mesa en el próximo Symposium y venderlos. Camino añade que se podrían enviar también a diversas instituciones.

9. Informe Vocalía de Formación

En ausencia justificada de Cristina Martínez-Taboada, vocal de formación, Mayte Pi lee su carta, en la cual indica que sería importante incluir en el reglamento el decálogo de Formación.

10. Informe Vocalía Zona Norte.

Feli Estévez habla acerca del Taller de Máscaras que tuvo lugar en septiembre en la zona norte. A este encuentro acudieron 5 personas de la SEPTG y el resto de participantes no pertenecían a la Sociedad. El taller se completó con 16 personas asistentes, y la vocal de zona norte se sorprendía de la poca resonancia que esta actividad había tenido en los socios y de la grata respuesta por parte de personal no vinculado con la SEPTG. Esta actividad, que tenía como finalidad dar a conocer la Sociedad, tuvo una buena respuesta y despertó interés en la zona norte, posibilitando también que algunas personas que se habían desvinculado de la SEPTG volvieran a establecer contacto, como por ejemplo, Paquita. El encuentro se autofinanció con 300 euros de superávit. En la inscripción los socios de la SEPTG tenían un descuento de 30 euros.

Se pretende hacer uno o dos encuentros más en la zona norte aparte del Symposium. Además de las reuniones propias de la coordinación del Symposium 2006, se piensa preparar, para el periodo anterior a mayo una exposición sobre procesos de crecimiento. Para ello se cuenta con la colaboración de un fotógrafo amigo. Felicitas pregunta que hacer con esos 300 euros de superávit. Mayte responde que cuando hay superávit, se devuelve a la SEPTG, y cuando hay déficit, la Sociedad se hace cargo.

11. Informe Vocalía Zona Este.

Beatriz Miralles, vocal de la zona este expone que los socios de la misma se han reunido en dos ocasiones para hacer un balance del Symposium de Cullera. En dichas reuniones se ha planteado la posibilidad de organizar una actividad. Mayte aporta que los Kesselman vienen en febrero a España y que se podría contactar con ellos. Felicitas añade que también se podría contactar con Gissel Barret, que ha estado en Valencia en el centro de Nacho Montero Ríos y trabaja a nivel experiencial

Beatriz dice que estaría bien hacer alguna actividad en Barcelona. A este comentario Felicitas añade, que en Barcelona están también Teresa Monsegur, Hilda, Lilla Diaz, y apunta con este comentario la posibilidad de realizar un trabajo de corte más corporal.

Se barajan estas posibilidades y a modo de conclusión Mayte dice que en primer lugar se va a intentar contactar con los Kesselman, puesto que al parecer despiertan mayor interés. Si esto no es posible, se va intentar contactar con Gisel Barret o con LLilla Diaz, debido por un lado a su interesante trayectoria profesional, y por otro al menor número de oportunidades de conocer el trabajo de estas personas, puesto que no pertenecen a la Sociedad y no han presentado trabajos en la SEPTG, que se recuerde en ese momento.

12. Informe Vocalía Zona Sur.

No hay informe que aportar.

13. Informe Vocalía Zona Centro.

No hay informe que aportar.

Sin más cuestiones se da por finalizada la junta a las 16.43 horas.

Madrid, 15 de octubre de 2005.